



IPBA Seminar in Paris

COMPLIANCE - THE COMPARATIVE PERSPECTIVE

Maison du Barreau, Paris

28 November 2016

2:00PM to 6:00PM

This Seminar will be conducted in English.

**Lieu : Maison du Barreau
2, rue Harley - 75001 Paris**

Salle Gaston Monnerville

Le séminaire débutera à 14 heures et se terminera à 18 heures. Il se déroulera en anglais.

L'environnement juridique est en pleine évolution. Les défaillances de Compliance, en particulier en matière de corruption et de sanctions internationales, étaient jusqu'à quelques temps essentiellement sanctionnées par le droit américain d'application extraterritoriale. De grandes entreprises françaises et allemandes ont d'ailleurs été condamnées à quelques-unes des peines les plus lourdes prononcées aux Etats-Unis.

Les autres pays adoptent au fur et à mesure des lois et mettent en place des organisations permettant de contrôler l'effectivité de programmes de Compliance et de sanctionner de manière plus effective les violations de corruption notamment : le Royaume-Uni a adopté le UK Bribery Act, l'Allemagne dispose d'une loi nouvelle sur la corruption depuis 2015, la France discute actuellement du projet de loi Sapin II.

L'objectif de la réunion de l'IPBA sera de :

- proposer ce que peuvent être des programmes de conformité efficaces,
- présenter les incidences pouvant survenir au sein de l'entreprise lors de l'adoption de tels programmes (gouvernance, répartition des rôles entre le juridique et la « compliance »),
- aider les entreprises à démontrer aux entreprises que les obligations de conformité peuvent procurer un gain compétitif,
- proposer une vision de droit comparé en présentant les lois anti-corruption de différents pays et les jurisprudences.

**Venue : Maison du Barreau
2, rue Harley - 75001 Paris**

Salle Gaston Monnerville

The seminar starts at 2 pm and ends at 6 pm. It will be conducted in English.

The legal environment is currently moving fast. Breaches of Compliance, in particular in matters relating to corruption or international sanctions, have until recently been only sanctioned by the US authorities by applying certain national acts on international and extraterritorial activities. As a matter of fact, large French and German companies have been heavily sanctioned, enduring some of the highest sanctions given in these matters in the US.

In recent years, other countries have enacted law and set up organizations allowing to control the effectiveness of Compliance programs and to sanction more efficiently corruption's violations: the UK with the UK Bribery Act, Germany passed a new anti-corruption law in 2015, France is currently discussing a new bill, the Sapin II.

The aim of the Paris IPBA meeting shall be how to:

- build efficient Compliance programs,
- present the impact implementation of such programs may have on corporations (governance, allocation of responsibilities between legal and compliance),
- assist corporations to see that Compliance obligations can give a competitive advantage, share a comparative law vision by addressing several anticorruption national laws and case law.

Animateur- Jeffrey Robert Holt – Représentant pour la France - IPBA

Intervenants:

1. Royaume-Uni : Roger Best (Associé - Clifford Chance)
2. Allemagne : Prof. Dr. Michael Arnold (Associé - Gleiss Lutz)
3. France : Maria Lancri : (Counsel - GGV Avocats à la Cour – Rechtsanwälte Paris)
4. Japon : Shiro Kuniya (Associé – Gérant - Oh-Ebashi LPC & Partner)

Inscription Séminaire : Les places sont limitées pour ce séminaire. Inscrivez-vous par mail auprès de : Birgit Leeck, leeck@hdh.net

Inscription Dîner Optionnel : Les places sont limitées pour le dîner. Inscrivez-vous au plus tard le 18 novembre prochain auprès de : Birgit Leeck, leeck@hdh.net

Aucun frais d'inscription pour le séminaire, mais les participants au dîner devront s'acquitter de leur part.

Moderator - Jeffrey Robert Holt - Jurisdictional Council Member for France - IPBA

Speakers:

1. UK : Roger Best (Partner - Clifford Chance)
2. Germany: Prof. Dr. Michael Arnold (Partner - Gleiss Lutz)
3. France : Maria Lancri (Counsel - GGV Avocats à la Cour – Rechtsanwälte Paris)
4. Japan: Shiro Kuniya (Managing Partner - Oh-Ebashi LPC & Partner)

Registration: Places are limited, first come first served. Please register by sending an email to: Birgit Leeck, leeck@hdh.net

Registration Optional Dinner: Places are limited, first come first served and registration closes on November 18th: leeck@hdh.net

There are no registration fees to be paid for the Seminar, but the dinner participants shall each pay their own respective portion.